

Fecha 07.03.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

¡ORÍLLESE A LA GRILLA!

MARCO ANTONIO FLOTA

De todo como en boutique...

Bueno, la frase hecha o lugar común- no confundir con el disfraz hecho cuyo lugar común es la ALDF- reza: "de todo como en botica". Pero considerando el origen francés de don Marcelo Ebrard, vamos a dejarlo en "de todo como un boutique".

Van hoy, pues, algunas noticias buenas, malas y peores:

La buena: El 62 por ciento de los capitalinos aprueba la gestión de Ebrard.

La mala: El 20 por ciento no ha podido mudarse a la provincia.

La peor: El restante 18 por ciento acaba de llegar a la capital.

La mala: Aumentarán los delitos, según el ProcuEbrardor Mancera.

La buena: Pero la mayoría de esos delitos serán sin violencia.

La peor: A menos que llegue la policía.

La buena: Mondragón dice que lesiona la imagen de la policía el agente captado en un video al robar en una joyería, cuando investigaba el robo a esa joyería.

La mala: No aclaró si afecta la imagen porque el policía no se maquilló antes del video.

La peor: O por qué no dio parte. Digo: no informó del robo.

La buena: No hay reportes de impuntualidad en la Procuraduría.

La mala: ¡Por que se robaron el reloj checador de entrada!



Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.03.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Micro-Obuses

Por si no llega a Delegada en Miguel Hidalgo, Ana Gabriela Guevara ya disfrutó una mordida. A su pastel del 32 cumpleaños.

Machetazo a caballo de espadas: 3 empleados del Tribunal Superior mordieron a un secuestrador con 700 mil pesos a cambio de su libertad, pero no lo liberaron.

Ahora irán a la cárcel, pero ya tienen 700 mil pesos para pagar la fianza,

Fueron descubiertos por azar: por Edgar Elías Azar, Presidente del TSJ. Quien, en cambio, ya declaró a su oficial mayor ex honrado...digo: exonerado.

Y es que se acusa al tal oficial mayor, Carlos Vargas, de vender 42 plazas a 30 mil pesos. Pero eran plazas chicas; sin glorieta ni palmeras.

No ganan para vergüenzas en Coyoacán con los nombres de sus delegados: se va Heberto, pero pue-

de llegar Obdulio.

Rehabilitarán al rayo. Pero no al Rayito de la Esperanza, sino al láser que puso Camacho en el Monumento a la Revolución, cuando eran priistas él y Marcelo.

Ya no hay riesgo de inundaciones por el Gran Canal, anunció Ebrard en el otro Canal: el de las Estrellas.

Doce delegaciones no pagan el agua incluyendo la que usaron funcionarios perredistas para lavar el cochinerero, tras su elección interna.

Oído en la Jefatura

-¿Cuántas joyas se llevó el compañero policía de excelencia?

-Sólo dos y además eran falsas: le dieron mil pesos en el Monte de Piedad...

-Bueno, es que en el Monte son unos rateros...